

ABSTRAK

Dida Fernanda Putra, 1950510090, Pengaruh *Financial Distress*, Profitabilitas, dan Kualitas Audit Terhadap Penerimaan Opini Audit *Going Concern* (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2022).

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengetahui pengaruh *financial distress*, profitabilitas, dan kualitas audit terhadap penerimaan opini audit *going concern*. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan sumber data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan tahunan perusahaan manufaktur yang diperoleh dari situs resmi www.idx.co.id dan situs resmi masing-masing perusahaan. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor manufaktur yang terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia) periode 2019-2022. Teknik pengumpulan sampel menggunakan metode *purpose sampling* dengan kriteria yang telah ditentukan. Sampel pada penelitian ini diperoleh jumlah sampel sebanyak 86 perusahaan dengan 4 tahun pengamatan (344 data observasi). Teknik analisis data pada penelitian ini dianalisis menggunakan beberapa uji statistik, yaitu analisis statistik deskriptif dan analisis regresi logistik (*logistic regression*) untuk menguji dan membuktikan hipotesis penelitian. Model persamaan tersebut diolah dengan bantuan program *E-Views* versi 12. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) variabel *Financial distress* tidak berpengaruh terhadap penerimaan opini audit *going concern*. Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis secara parsial, nilai probabilitas signifikan sebesar ($0,6912 > 0,05$) yang berada di atas 5% tingkat signifikansi. 2) variabel Profitabilitas tidak berpengaruh terhadap penerimaan opini audit *going concern*. Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis secara parsial, nilai probabilitas signifikan sebesar ($0,9704 > 0,05$) yang berada di atas 5% tingkat signifikansi. 3) Kualitas audit berpengaruh terhadap penerimaan opini audit *going concern*. Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis secara parsial, nilai probabilitas signifikan sebesar ($0,0000 < 0,05$) yang berada di bawah 5% tingkat signifikan.

Kata Kunci: *Financial Distress*, Profitabilitas, Kualitas Audit, dan Opini Audit *Going Concern*